

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Hammersbach Frau Ursula Dietzel - Rathaus -63546 Hammersbach

17.02.2017

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Die Gemeindevertretung bekräftigt, dass die Erdgasversorgung in Hammersbach weiter ausgebaut werden soll. Der Gemeindevorstand wird gebeten, Vertreter der MainKinzig Netzdienste zu einem Sachstandsbericht (Leitungsnetz, Ausbauabsichten und -möglichkeiten etc.) und einer Erörterung der Perspektiven in den Bau und Planungsausschuss einzuladen.

Begründung:

Unter den fossilen Energieträgern gilt Erdgas zurecht als vergleichsweise wenig emissionsbelastet. Gas ist ein Brennstoff, der gegenüber Erdöl einen hohen Wasserstoffanteil hat, was zu einem wesentlich geringeren Kohlendioxidausstoß beim Verbrennen führt. Für die zahlreichen Haushalte in Hammersbach, die noch mit Öl beheizt werden, ist es wichtig, eine solche Alternative anzubieten und das Erdgasnetz in Hammersbach weiter auszubauen. Im letzten Jahr wurde das Gasnetz zwar sichtbar erweitert. Vor dem Hintergrund sich ändernder regulatorischer Rahmenbedingungen sollte sich der Ausschuss aber nun wieder mit dem Ausbauzustand und den weiteren Planungen befassen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel Fraktionsvorsitzender